

---

## **Hidronor Mantiene Acreditación de Laboratorio**

Durante enero recién pasado, Hidronor culminó con éxito su proceso de auditoría de seguimiento para mantener la acreditación internacional de su laboratorio, por parte del Centro de Expertise en Análisis Medioambientales de Quebec (CEAEQ) y también en función de los criterios de la norma ISO IEC 17025. En esta auditoría de seguimiento se incluyeron nuevos dominios, lo que permitirá entregar resultados de análisis con mayor confiabilidad de acuerdo con esta verificación técnica, de alto prestigio e internacionalmente reconocida. Con esto, Hidronor asegura que los residuos recibidos en sus instalaciones sean verificados con un laboratorio de alta confiabilidad, determinando por consiguiente su mejor tratamiento posible.